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とよさと快蔵プロジェクトの皆さん

第４８回滋賀ブロック大会近江八幡大会
～利他の心が生みだす『つながり』を未来へのチカラに！
９月度移動例会を一旦中断し、式典会場であります近江八幡文化会館に移動し式典に参加致しました。
会場は多くのメンバーで埋め尽くされ緊張感漂う、空間でありました。この緊張感！！２０１７年に主管
した滋賀ブロック大会彦根大会を思い出します（汗）（＞＿＜）個人的にはこの式典開会後、褒賞発表
を控えてまして、緊張のあまりのどカラカラ、汗だくだく、何のこっちゃわかりませんでした。が、いよいよ
開会です。冒頭は第４８代木村会長のご挨拶からです。多くの来賓の方々が参加されており、滋賀ブ
ロック大会のすごさを改めて実感致しました。そんな中、木村会長からは、この大会へかける想い、ま
た本大会を開催できることへの感謝など熱い想いをお話しされておられました。滋賀ブロック協議会の
活動の集大成となる式典で会長挨拶をお聞きすることができ感謝致します。また個人的なこと言います
けども・・・(笑)木村会長とは２０１５年にブロック出向にて御一緒させて頂きました。大変お世話になりま

したて、いろいろありまして、あの頃から月日はたち、木村さんが会長挨拶・・・当時から尊敬していまし
た先輩を改めてすごい！と感じる瞬間でした。

さあ～～～緊張している分あっという間のこの時間褒賞発表のお時間！！我々彦根青年会議所は第３
０回カロム日本選手権大会を申請させて頂きました。カロム大会は彦根青年会議所が３０年間想いを紡
ぎ開催してきた、継続事業でございます。別日に褒賞公開審査があり今大会では事業紹介といった時
間ではありましたが、伝統あるこの事業を申請させて頂け、大変貴重な経験をさせて頂きました。結果、
わたくしのちから不足により賞を受賞することはできませんでしたが、伝統ある事業と向き合え委員会メ
ンバー一同感謝しております。そして最後はホテルニューオウミにて行われました、大懇親会に参加致
しました。大懇親会では近江八幡の文化にふれ、また県内１１ＬＯＭの多くのメンバーと触れ合うことが
でき、有意義な時間を過ごすことができました。今回の経験を糧に今後も彦根青年会議所での活動を邁
進致します。
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☆２０１９年度 委員会初寄り☆
９月５日、新たなひこねの未来に向け伊勢幾にて２０１９年度の予定

者が集まり、川口理事長候補者を先頭に開催されました。川口理事
長候補者は、今までの経験を活かされ”チカラ“をキーワードに高い志
を立て、揺るぎない覚悟を持ち、何事にも積極的に挑戦して頂くことを
望まれておられ、各役員候補者の皆様は、緊張高ぶる中委員会メン
バーの方々と共有され、良いスタートを切る事ができました。皆様は、
緊張高ぶる中、委員会メンバーの方々と２０１９年度にかける熱い想
いを共有され、良いスタートを切る事ができました。
２０１９年度彦根青年会議所も何卒宜しくお願い致します＼（＾ｏ＾）／

☆９月度移動例会～この瞬間を共に更なる絆を～☆
９月８日近江八幡の地にて９月度移動例会～この瞬間を共に更なる絆を～が開催されました。なぜ近江
八幡市で移動例会が開催されたのか・・・それは第４８回滋賀ブロック大会近江八幡大会が開催され、当
日を彦根青年会議所メンバーで参加し例会、そして滋賀ブロック大会を共に過ごし更なる絆と多くの学びを
得ようじゃありませんか！といったことから本例会は開催されました。普段は定例会場の文教スタヂオさん
にて開催されておりますが、普段とは違った会場で行う例会は、一味、二味違った緊張感がありました。ま
あ～緊張していたのは僕（北村忠）だけですかね。例会担当委員長なので・・・例会に参加されるメンバー
は何かしらの学びを得るぞ、といった想いで参加されますので、本日まで委員会メンバーで検証を重ね当
日を迎えました。忙しい中参加頂いたメンバーさんには感謝致します。

さあ、冒頭は杉原理事長のご挨拶からです。本日忙しい中、また
集まりにくい時間にもかかわらずお集まり頂いたメンバーに対して
の感謝を述べておられました。また本日の例会、滋賀ブロック大会
を通して多くの学びを得て頂き今後の彦根青年会議所の活動に
活かして頂きたいとおっしゃっておられました。滋賀ブロック大会は
滋賀県内１１ＬＯＭのメンバーが一同に集う勇逸の場です。大変貴
重なこの場を、この瞬間を共に有意義な時間を過ごしたいと思い
ます（＾ｏ＾）丿

☆総務広報委員会からのちょっといい話☆
・先月９月中旬に、総務広報委員会理事を担っておられます、福澤パンチ俊治
君が晴れて入籍をされました。あだ名がパンチなんでパンチいれてみました！
彼にもようやく春の訪れがやってきました（祝）パンチ君はおとなしく、口数少な
く、多くは語らずって感じですが、女性の前では饒舌でかなり男前です。青年
会議所ではいじられ役でちょっといじりすぎやろってときもありますが、まんざら
でもない顔でニコニコしてます。そんな心優しい、まわりを笑顔にかえれるパン
チに、お嫁さんは惚れたんだと思います。これから山あり谷ありあるかとおもい
ますが夫婦で乗り越え、末永くお幸せに＼(^o^)／（メンバー一同）

・９月２６日塚越秀治委員長に４人目のお子さんが生まれました＼(^o^)／
名前は塚越りんかちゃんです。しかも４人とも女の子です。女性ばかりで
肩身が狭いかもしれません(^_^;)しっかりと尻にひかれてください(^_-)
出産おめでとうございます！！（メンバー一同）
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☆第６７回全国大会宮崎大会
～愛と希望溢れる国 日本へ～☆

１０月４日から４日間宮崎県にて第６７回全国大会宮崎大会が開催さ
れました。今年のテーマは～愛と希望溢れる国 日本へ～と題され、大
会理念やシンボルマークにもありますように和の精神性を強く意識され
た大会となっています。当日は、台風２５号の影響で開催が危ぶまれま
したが会場や事業内容を変更し、なんとか開催できる状況となり決行と
なりました。大会１日目の大会成功祈願は、日本の初代天皇である神
武天皇をまつり、神事流鏑馬でも有名な宮崎神宮で執り行われました。

３日目は、全国大会のメインイベントでもある大会式典及び卒業式が執り行われました。入場人数制限があり多く
のメンバーが会場内に入ることはできませんでしたが、卒業生に感謝の気持ちを表すことはできたのではないか
と思います。そして夜のＬＯＭナイトでは、遊菜心季 膳というお店で行いました。このお店は、宮崎ＪＣのメンバー
が経営されるお店なのですが、彦根ＪＣの安居歴代理事長がお知り合いということでご紹介いただきました。お店
の雰囲気は、大会理念にもあります和の精神性を感じることができるお店でした。４日目は、２０１９年度理事長予
定者並びに専務理事予定者セミナーが行われ、予定者のメンバーは張り切ってセミナーに臨まれました。そして、
大会４日間の全スケジュールが終わり、とても有意義な時間となった宮崎大会が無事閉会され、寂しくも宮崎の地
を後にしました。最後に、今年は自然の脅威が各地で猛威を奮う年となり、この宮崎の地でも人の力が試されるこ
ととなりました。日本青年会議所をはじめとする宮崎大会関係者の皆さまは悔しい想いをされたかと思います。し
かし、それでも全国各地から集まったメンバー、それを最大限もてなす宮崎の地に、前を向いて進めばどんなに
困難であっても達成することが出来る力があるのだと感じました。

☆出向者リアルガチ情報☆今月の出向者リアルガチ情報では、滋賀ブロック協議会ＪＣ連
携委員会に出向されている澤田君にインタビューしてきました。

皆様、日頃のJC活動お疲れ様です。私は今年度、林俊哉委員長率いる近畿地区滋賀ブロック協議会JC連携委員
会に幹事として出向させて頂いております。JC連携委員会は各LOMの専務の方々で構成されている委員会です。
そして、その名の通り、各LOM同士の連携を深めるため情報交換をする場でもあります。実際に委員会後の懇親会
の場で、会員拡大やLOM運営について、それぞれのLOMのやり方を語りあい参考にされている姿を間近で見て、こ
の委員会活動の大事さを実感することが出来ました。委員会活動では、さすが各LOMで専務をされているだけあっ
て、議案に対する意見が深く、鋭く、絶えないということに圧倒されました。JC活動への理解や経験がなければ出せ
ないような意見が普通に飛び交うので、それを聞いているだけでも本当に勉強になりました。諸事情により事業は
「JCカップ」のみとなってしまいましたが、あれだけの関係者が集まるイベントを大きなトラブルなく成功させる下準備
や、当日の運営の仕方については、JC活動のみならず普段の仕事においても大いに役立つと思いました。 出向
をさせていただいて一番良かったと思うことは、他LOMの方々とのネットワークが広がったことです。日頃の活動の
なかではなかなか他LOMの方と話す機会はないですが、ブロックに出向し一緒に事業を乗り越えることで、他LOM
にも助け合える仲間が出来たことは自分にとって大きな財産です。

２日目は、日本ＪＣ理事会から始まり夜には大懇親会が開催されま
した。大懇親会は、台風の影響で会場が変更となってしまったため、
食事などはありませんでしたが特別ゲストのかりゆし５８によるスペ
シャルライブが行われました。かりゆし５８は、沖縄音階にロック、レ
ゲエをチャンプルーした音楽と、飾らない言葉でメッセージを発信し、
世代を超え人気をよんでいる沖縄出身の４人組バンドです。かりゆ
し５８のライブは超満員となり、雨風吹き荒れる中並んだかいもあり
入場することができました。音楽も素晴らしかったのですが、何より
もトークが面白く、心が惹き込まれるように感じました。

当初はJC歴の浅い私が、このようなJC経験の豊富な方々と一緒に活動をさ
せていただけるのかととても不安でしたが、林委員長をはじめ、委員会メン
バーの皆様に暖かくご指導いただき、何とかここまでやってこられたことは本
当に感謝しかありません。 私の個人的な事情もあり、委員会活動に十分な
時間が注げない状況になっておりますが、残りの活動についても自分ができ
るベストを尽くして取り組んでいきたいと思います。



２０１８年度８月臨時総会
２０１８年８月６日（日）
２１：２４ ～ ２２：４８
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◆◆◆編集後記◆◆◆

毎月の月報観覧いただきありがとうございます。本年度月報も残すところあとわずかとなりました。
最終最後まで青年会議所活動の情報を発信してまいります。何卒よろしくお願いいたします！

（北村忠征）

財政規則特別委員会想いを紡ぐＲｅｖｉｓｉｏｎ特別委員会

５月度例会・８月度例会を経てメンバーからの意見を参考
に運動指針を進化させています。先月の第１１回理事会
にて協議上程し、多くの意見を理事構成メンバーから頂
戴致しました。ひこねに必要とされる団体として、運動展
開が出来る道しるべを示して行きます。

総務広報委員会 組織活性委員会

笑顔溢れるひこね創造委員会魅力あるひこね創出委員会

☆委員会ゲキアツ情報☆

組織活性委員会も残すところ今月を含め３ヵ月になりました。

しかし当委員会は、ここからラストスパート。（＾＾）／１年間を
締めくくる最後の例会、大成功で終わるよう頑張ります！！
皆さんの協力（参加）お願いします！！

本例会を通じてメンバー協力団体が想いを共有しカロム
大会実行委員会（仮称）を立ち上げを目指すことにより、
市民が主体的に行動する場を創出するとともに、ひこね
オリジナルが進化する契機にしたいと考えます。

今年度もあと３ヵ月ですが気を抜かずに厳しくチェックします

予算！決算！コンプライアンス！
議案の隅々まで見ますので、気を緩めないようお願い致しま
す。

☆理事会通信☆ 第１１回理事会 ２０１８年９月２５日（火）
１９：０３ ～ ２１：２３

審議事項

１号議案 ７月度例会～一心同体となり唯一無二の高みを目指せ～！！～開催
の件 全会一致

２号議案 第３１回カロム日本選手権大会収支予算書変更の件 全会一致

３号議案 １０月度例会～ＦＩＥＬＤＯＦ ＶＩＥＷ～開催の件 全会一致

４号議案 新入会会員承認の件 １君の正会員としての入会が全会一致

５号議案 １１月度例会～我ら、ひこねの魅力を感じたい・伝え隊！～の開催の
件 取り下げとなりました

協議事項

１号議案 Ｗｅ ｃａｎ ｐｒｏｂａｂｌｙ ｇｏ ｔｏ ｔｈｅ ｎｅｘｔ ｓｔａｇｅ
～私たちのチカラがひこねの未来を創造する～提案内容の件

☆総会通信☆
審議事項

１号議案 第４８回滋賀ブロック大会近江八幡大会全員登録の件
全会一致

２号議案 ２０１８年度８月補正収支予算書（案）承認の件
全会一致

３号議案 公益社団法人彦根青年会議所 定款一部変更の件
正会員数３分の２の賛成を満たさないため否決

４号議案 ２０１９年度室・委員会設置及び承認の件 全会一致

５号議案 ２０１９年度委員長・会計・事務局長候補者委嘱承認の
件 全員の拍手をもって承認

６号議案 ２０１９年度理事候補者定数決定の件 全会一致

７号議案 ２０１９年度副理事長・専務理事・室長候補者指名及び
承認の件 全員の拍手をもって承認

８号議案 ２０１９年公選理事選出の件 当選者９名発表

９号議案 ２０１９年度特別委員会設置並びに特別委員長候補者
指名及び承認 全員の拍手をもって承認

☆会員拡大状況～未来の同志～☆
皆さんこんにちは！
次年度に向けて２０１９年度拡大委員長候補者の熊
谷委員長候補者より、早速拡大情報が届いてま
す！次年度に向けて１名の拡大が決まったとのこと
です。引続き拡大には皆様のご協力が必要です！
情報がありましたら、橋本か熊谷までご連絡お待ち

しております。

☆メンバー情報コーナー☆
Ｓ５３．１０．１０ 澤 明紀君お誕生日

Ｓ５３．１０．３１ 杉原 篤君

Ｓ５５．１０．５ 殿村 治美君

Ｓ５９．１０．３１ 山本 勝昭君

１１月度例会計画書が取り下げとなりましたが、頂戴した
意見を元、更に実りのある例会とするべく、委員会メン
バー一同、気合いを入れ直し、議案に向き合いたいと考
えます。

総務広報委員会が担当する月報も残りわずかとなりまし
た(>_<)今月号は１０月５、６、７日に開催された、全国大

会宮崎大会の出来立てほやほやの情報を記載しており
ます。ぜひご覧ください！！
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